

Canales de distribución

Tendremos una aplicación a través de la cual promoveremos nuestros productos y servicios. Además, será una buena fuente para aumentar la visibilidad de nuestra empresa y llegar a usuarios que residan en distintas zonas de Oviedo y alrededores, creando a su vez una comunicación más directa entre la empresa y los clientes ya que podrán tener contacto con la empresa las 24 horas del día.

El principal objetivo de crear una aplicación es el siguiente: mediante ella organizaremos y crearemos los grupos de las familias que viven cerca, para que así sea más fácil para ellas ponerse en contacto con el fin de que sea fácil para ellas encontrar familias con plazas disponibles para el traslado al colegio de su hijo.

Para darnos a conocer entre las familias del centro, tendremos una ventana en la página web del colegio que llevará directamente a nuestra aplicación.

Además, para resolver las posibles dudas que pueden surgir entre las distintas familias, tendremos una pequeña oficina en el colegio donde todas las familias que lo deseen podrán venir a preguntar las dudas que les surjan, a inscribirse y a rellenar una serie de formularios requeridos si no les resulta cómodo hacerlo a través de la aplicación.

La aplicación contará con un chat para que las familias hablen y se comuniquen, así aumentará la seguridad y se conocerán, ya que entendemos que pueden surgir dudas al dejar que tus hijos les lleve “un desconocido”.

